

ワイスポ通信

平成24年度ワイワイフェス 梅花女子大学生によるキンボール教室開催！

平成24年4月15日(日)第5向日陽小学校体育館に於いて、「ワイワイフェス」を開催。今年のワイワイフェスは、新種目の紹介と、「梅花女子大学キンボール部」の学生によるキンボール教室が開催され、参加した子ども達・保護者の皆さんは気持ちのいい汗を流した。

今年の参加者は、子ども76名・大人12名・スタッフ36名・見学者20名、計144名が参加し市原副会長の開会の挨拶で賑やかに幕を切った。

今年から始まる新種目紹介では、「向日市走遊会」の現役マラソンランナーによる「陸上(ランニング)コーナー」ではランニングの基本姿勢の説明と軽いランニング、ラダー



指導者についてランニングする様子

を使ったトレーニングが行われた。参加した子ども達は、指導者と一緒に楽しんだ。

新種目紹介の2つ目は、「アンチエイジングクラブ」の指導者による「ダイエットボクシング」コーナーでは、ボクシングの基本である腕の振り方と足の運びを「ジャブ ジャブ ワン ツー」のリズムで楽しんだ。

また、お母さん達は、初めてのミット打ちも体験、上手くパンチがミットにヒットして「パン パン」と良い音が出ると、少し照れながら楽しそうだった。



ミット打ちを始めて体験する参加者

梅花女子大学キンボール部の皆さんによるキンボール教室の指導では、子ども達も少しリラックスした様子でゲーム説明を聞きヒットのやり方などを練習していた。

練習を終えた子ども達は、お父さんお母さん混合のチーム、20チームに分かれゲームを開始。

ゲーム中にも梅花女子大学キンボール部の皆さんからの優しい指導が適宜行われ、初めて体験する参加者達もキンボールの楽しさを満喫していた。

また、最後に行われたエキジションマッチでは、体育館全面を使い「梅花スポーツ推進委員会」6向小PTAのチームによる試合が行われた。迫力あるプレーを繰り広げた



エキジションマッチの様子

ゲームに対し会場からは大きな歓声が上がっていた。

キンボール終了後、お腹を空かした参加者達に、ワイワイフェス恒例の振る舞いカレーが振る舞われた。

子ども達の中には、お代わりをする子どもも多く、カレー作りと給仕を担当したママさんバレークラブのメンバーも大忙し、楽しい悲鳴を上げていた。



振る舞いカレーを食べている子ども達

大文字山 火床 見学ハイキングのご案内!

今年は、「大文字山火床 見学ハイキング」を「五山の送り火当日の午前中」に実施することとなりました。

昼に見学した火床で、夜には薪が焚かれ真っ暗な山に幻想的な「大」の字が、赤々と浮かび上がる光景をテレビなどで見てはいかががでしょうか。

去年参加できなかった方も、今年の夏の思い出に、今から楽しみにしててください。

皆さんの参加をお待ちしています。

日時 : 平成24年8月16日(木)
午前8時30分 ~ 午後1時00分
場所 : 大文字山 火床
内容 : 詳細は7月に発行されるチラシをごらん下さい。



ボランティア指導者募集!

ショートテニスの指導者
第3土曜日 10:00 ~ 12:00
向陽小学校 体育館

何かスポーツを指導していただける方
水曜日 夜 7:00 ~ 9:00
向陽小学校 体育館

ワイワイスポーツクラブでは上記指導者を募集しています
お問い合わせ
向日市スポーツ文化協会
TEL 932-5011

第1回理事会資料等については、総会に代わる資料として会員の皆さまに郵送されます。

報告された。
「ワイワイフェス」について、運営に対する活発な意見が出されたが、全て承認された。
報告事項では、平成24年4月15日(日)に行われた「ワイワイフェス」について、

第1回理事会開催風景



平成24年度
向日市ワイワイスポーツクラブ第1回理事会開催!
平成24年4月24日(火)向日市スポーツ文化協会 第
一会議室に於いて第一回理事会が開催された。

《お願い》
放課後クラブに参加の小学生の
お迎えをお願いします!!!

夕方は、事件・事故防止のため、子どもさんのお迎えをしていただきますようお願いいたします。

熱中症に注意し、こまめに水分補給をして下さい!!

ワイスポ事務局への連絡先

ワイスポ開催中
(クラブハウス)
TEL 932-7277
留守の時
(向日市体育館内)
向日市スポーツ文化協会
TEL 932-5011

